

Lunes, 15 de julio 2024

## INDICADORES FINANCIEROS DEL DIA

15/07/2024

Indices Bursátiles					Futuros IBEX-35			Tipos de Cambio (MAD)		
Indices	anterior	12/07/2024	Var(ptos)	Var %	Vto	último	Dif. Base	\$/Euro		
IGBM	1.099,95	1.107,69	7,74	0,70%	Julio 2024	11.259,0	8,40	Yen/\$		1,089
IBEX-35	11.170,0	11.250,6	80,6	0,72%	Agosto 2024	11.302,0	51,40	Euro/£		158,01
LATIBEX	5.093,00	5.080,20	-12,8	-0,25%	<b>Renta Fija - Rentabilidad Bonos Soberanos</b>			<b>Materias Primas</b>		
DOWJONES	39.753,75	40.000,90	247,15	0,62%	USA 5Yr (Tir)	4,10%	-3 p.b.	Brent \$/bbl		85,03
S&P 500	5.584,54	5.615,35	30,81	0,55%	USA 10Yr (Tir)	4,18%	-2 p.b.	Oro \$/ozt		2.406,85
NASDAQ Comp.	18.283,41	18.398,45	115,04	0,63%	USA 30Yr (Tir)	4,39%	-2 p.b.	Plata \$/ozt		30,72
VIX (Volatilidad)	12,92	12,46	-0,46	-3,56%	Alemania 10Yr (Tir)	2,49%	+2 p.b.	Cobre \$/lbs		4,39
Nikkei	41.190,68	FESTIVO	---	---	Euro Bund	131,73	-0,25%	Niquel \$/Tn		16.625
Londres(FT100)	8.223,34	8.252,91	29,57	0,36%	España 3Yr (Tir)	2,93%	=	<b>Interbancario (Euribor)</b>		
Paris (CAC40)	7.627,13	7.724,32	97,19	1,27%	España 5Yr (Tir)	2,90%	+2 p.b.	1 mes		3,625
Frankfort (DAX)	18.534,56	18.748,18	213,62	1,15%	España 10Yr (TIR)	3,25%	+2 p.b.	3 meses		3,664
Euro Stoxx 50	4.976,13	5.043,02	66,89	1,34%	Diferencial España vs. Alemania	76	=	12 meses		3,564

## Volúmenes de Contratación

Ibex-35 (EUR millones)	724,94
IGBM (EUR millones)	794,53
S&P 500 (mill acciones)	3.054,27
Euro Stoxx 50 (EUR millones)	6.020,27

## Valores Españoles Bolsa de Nueva York

(\*) Paridad \$/Euro 7:15 a.m. 1,089

Valores	NYSE	SIBE	Dif euros
TELEFONICA	4,04	4,03	0,01
B. SANTANDER	4,47	4,51	-0,04
BBVA	9,76	9,79	-0,02

## Evolución principales índices bursátiles mundiales - semana del 12 de julio

Fuente: FactSet; elaboración propia

principales índices mundiales	Price as of 05/07/24	Price as of 12/07/24	var %	var % año 2024
S&P 500	5.567,19	5.615,35	0,9%	17,7%
DJ Industrial Average	39.375,87	40.000,90	1,6%	6,1%
NASDAQ Composite Index	18.352,76	18.398,45	0,2%	22,6%
Japan Nikkei 225	40.912,37	41.190,68	0,7%	23,1%
STOXX Europe 600 ex Eurozone	506,08	514,41	1,6%	9,6%
Euro STOXX 50	4.979,39	5.043,02	1,3%	11,5%
IBEX 35	11.023,50	11.250,60	2,1%	11,4%
France CAC 40	7.675,62	7.724,32	0,6%	2,4%
Germany DAX (TR)	18.475,45	18.748,18	1,5%	11,9%
FTSE MIB	33.987,67	34.580,52	1,7%	13,9%
FTSE 100	8.203,93	8.252,91	0,6%	6,7%
Eurostoxx	511,27	517,69	1,3%	9,2%

## Indicadores Macroeconómicos por países y regiones

EEUU: Índice manufacturas de Nueva York (julio): Est: -8,0

Japón: Festividad local: mercados cerrados

Zona Euro: Producción industrial (mayo): Est MoM: -1,0%; Est YoY: -3,8%

Alemania: Ventas minoristas (mayo): Est MoM: -0,6%; Est YoY: -2,5%

## Ampliaciones de Capital en Curso Bolsa Española

Valor	Proporción	Plazo de Suscripción	Compromiso Compra/Desembolso
FCC-julio	1 x 23	02/07/2024 al 16/07/2024	Compromiso EUR 0,601
ACS-julio	1 x 25	02/07/2024 al 15/07/2024	Compromiso EUR 1,555
Iberdrola-julio	1 x 34	04/07/2024 al 17/07/2024	Compromiso EUR 0,351

## Comentario de Mercado (aproximadamente 6 minutos de lectura)

Tras una semana en la que las renacidas expectativas de que la Reserva Federal (Fed) comenzará a bajar sus tasas de interés de referencia tan pronto como en septiembre impulsaron los mercados de bonos y acciones europeos y estadounidenses al alza, **los inversores afrontan una nueva semana en la que tanto la agenda macroeconómica como la empresarial se presentan intensas**. Así, la intervención del presidente de la Fed, Jerome Powell, ante las dos cámaras del Congreso estadounidense y la publicación de la inflación de junio en EEUU, que fue más benévola

Lunes, 15 de julio 2024

de lo esperado, impulsaron la semana pasada las expectativas de los inversores sobre la posibilidad de que el banco central estadounidense comience antes de lo esperado el proceso de reducción de sus tasas oficiales. Si bien, en nuestra opinión, ello va a seguir muy supeditado al comportamiento de la inflación en los próximos meses, el hecho de que Powell hablara de la necesidad de estar muy pendientes de la evolución del mercado laboral y de la economía estadounidense en su conjunto, para evitar que las políticas monetarias restrictivas hagan más daño que beneficio, nos hace pensar que la Fed, o al menos parte de sus miembros, estarían por la labor de comenzar a bajar los tipos de interés de referencia antes de lo esperado para no quedarse por detrás de la curva y volver a actuar tarde, como ocurrió cuando la inflación comenzó a subir.

Todo ello, que ha aumentado la probabilidad que le da el mercado a una bajada de los tipos oficiales en EEUU en septiembre hasta por encima del 90%, fue muy bien recibido por los mercados de bonos, con la consiguiente reducción de sus rendimientos, y por los de acciones, en los que se produjo un nuevo amago de rotación sectorial, con los inversores tomando beneficios en los valores/sectores que mejor lo venían haciendo en los últimos meses, especialmente los tecnológicos, y apostando por compañías de corte más defensivo y de "valor". Veremos a ver si esta rotación se consolida o, como ya ha sucedido antes, los inversores vuelven a apostar nuevamente por las compañías tecnológicas a pesar de las exigentes valoraciones que presentan a pesar de los recientes recortes que han experimentado sus cotizaciones.

En ese sentido, señalar que esta semana los inversores en la Eurozona tendrán la posibilidad de valorar si el BCE va a no a seguir a la Fed en septiembre y va a volver a bajar sus tasas de interés de referencia. El hecho de que el proceso desinflacionista haya vuelto a retomar su curso en junio en la región juega a favor de ello, pero habrá que esperar a conocer lo que opina el BCE al respecto, algo que sabremos tras la reunión que celebrará su Consejo de Gobierno el próximo jueves. En principio no barajamos actuación alguna en materia de política monetaria en la misma, aunque sí esperamos que el BCE abra las puertas a una nueva actuación en septiembre, siempre que la inflación acompañe. Así, será la reunión del Consejo de Gobierno del BCE la principal cita macroeconómica de esta semana para los inversores, aunque a lo largo de la misma se publicarán algunos indicadores económicos de cierta relevancia, comenzando HOY por la producción industrial de la Eurozona y las ventas minoristas de Alemania, cifras ambas correspondientes al mes de mayo.

En el ámbito empresarial, señalar que la temporada de publicación de resultados trimestrales comienza a coger ritmo en Wall Street -HOY publica Goldman Sachs (GS-US), entre otras empresas-, mientras que en Europa algunas empresas "tempraneras" de gran relevancia en sus sectores de actividad, como son ASML Holding (ASML-NL), Burberry Group (BRBY-GB), Nokia (NOKIA-FI) o Novartis (NOVN-CH), darán a conocer sus cifras. En la bolsa española, como suele ser su costumbre, será Bankinter (BKT) la que el jueves inicie la temporada. En principio se esperan unas cifras en general positivas, aunque, como siempre señalamos, lo más relevante será lo que digan las compañías con relación al devenir de sus negocios ya que ello conllevará variaciones en las

Lunes, 15 de julio 2024

estimaciones de resultados por parte de los analistas, en sus valoraciones de las compañías y en sus recomendaciones.

Para empezar la semana, esperamos que HOY las bolsas europeas abran ligeramente a la baja, lastradas por el negativo comportamiento de las bolsas asiáticas, especialmente de la de Hong Kong -la de Japón ha permanecido cerrada por la celebración de una festividad local-, que ha reaccionado negativamente a la publicación en China de una batería de cifras macroeconómicas, entre ellas la del PIB del 2T2024, que han quedado algo por debajo de lo esperado, confirmando que esta economía sigue sin recuperar del todo su pulso -ver sección de Economía y Mercados-. Por lo demás, comentar que también habrá que estar pendiente de la reacción de Wall Street al intento de asesinato del ex presidente estadounidense y actual candidato republicano a la presidencia de EEUU, Donald Trump, ya que muchos analistas consideran que el hecho puede favorecer sus intereses electorales y, por ello, condicionar el comportamiento de algunos sectores en bolsa, algunos para bien, como el energético, y otros para mal, como el de renovables. Por lo demás, comentar que esta madrugada el dólar viene al alza, al igual que el precio del crudo y que el del oro se muestra estable.

Juan J. Fdez-Figares  
Director de Gestión IICs

## Eventos Empresas del Día

### Bolsa Española:

- **Cementos Molins (CMO):** descuenta dividendo ordinario complementario a cargo a 2023 por importe bruto por acción de EUR 0,52; paga el día 17 de julio;
- **Lingotes Especiales (LGT):** paga dividendo ordinario único con cargo a 2023 por importe bruto de EUR 0,40 por acción;
- **Vidrala (VID):** paga dividendo ordinario complementario a cargo de 2023 por importe bruto de EUR 0,3874 por acción;

### Bolsas Europeas: publican resultados trimestrales y datos operativos, entre otras compañías:

- **Nordea Bank (NDA.SE-SE):** resultados 2T2024;
- **Tom Tom (TOM2-NL):** resultados 2T2024;

### Wall Street: publican resultados trimestrales, entre otras compañías:

- **BlackRock (BLK-US):** 2T2024;
- **FB Financial Corp. (FBK-US):** 2T2024;
- **Goldman Sachs (GS-US):** 2T2024;

Lunes, 15 de julio 2024

## Economía y Mercados

### • ESPAÑA

. Según la lectura final del dato, dada a conocer por el Instituto Nacional de Estadística (INE), **el índice de precios de consumo (IPC) subió en España el 0,4% en el mes de junio con relación a mayo**, algo más que el 0,3% estimado inicialmente y que era lo esperado por el consenso de analistas de *FactSet*. En junio los precios de los grupos con mayor repercusión en la variación del IPC fueron los de i) Ocio y cultura, que presentó una variación del 2,3%, debida a la subida de los precios de los paquetes turísticos. Este grupo repercutió 0,194 puntos porcentuales (p.p.) en el IPC general, ii) los de Vivienda, con una tasa del 0,8% y una repercusión de 0,097 p.p. a causa del aumento de precios de la electricidad; y iii) los de Hoteles, cafés y restaurantes, con una variación mensual del 0,7%, que recogió la subida de los precios de los servicios de alojamiento y la restauración. Este grupo repercutió 0,094 p.p. en el IPC general.

**En tasa interanual el IPC subió en junio en España el 3,4% (3,6% en mayo)**, lectura que estuvo en línea con su preliminar y con lo esperado por el consenso de analistas. Los precios de los grupos que más destacaron por su influencia en el descenso de la tasa interanual de crecimiento del IPC fueron los de i) Transporte, que situó su variación anual en el 2,7%, más de un punto por debajo de la del mes pasado. Este descenso se debió, en su mayor parte, a los precios de los carburantes, que bajaron frente a la subida en el mismo mes de 2023, ii) los de Alimentos y bebidas no alcohólicas, cuya tasa anual disminuyó dos décimas, hasta el 4,2%. Este comportamiento fue debido, principalmente, al descenso de los precios de aceites y grasas, frente a la subida en junio del año anterior. En sentido contrario, los precios de los grupos con influencia positiva más destacados fueron los de i) Ocio y cultura, cuya tasa anual aumentó dos décimas, hasta el 3,0%. Este incremento se debió a las subidas de los precios de los paquetes turísticos, mayores que en junio de 2023.

A su vez, **la inflación subyacente**, que excluye para su cálculo los precios de los alimentos no procesados y de la energía, **se mantuvo estable en junio en el 3,0%, en línea con su estimación preliminar**.

Por su parte, y también según la lectura final del dato publicada por el INE, **el IPC armonizado (IPCA) subió en España el 0,4% en el mes de junio con relación a mayo**, algo por encima del 0,3% estimado inicialmente, que era lo esperado por los analistas. **En tasa interanual el IPCA subió en junio el 3,6% (3,8% en mayo)**, también algo más que el 3,5% estimado inicialmente y que era lo esperado por los analistas.

### • ZONA EURO-UNIÓN EUROPEA

. El Instituto Nacional de Estadística francés, el INSEE, publicó el viernes que, según su estimación final del dato, **el índice de precios de consumo (IPC) de Francia subió el 0,1% en el mes de junio con relación a mayo**, lectura que estuvo en línea con su preliminar y con lo esperado por el consenso de analistas de *FactSet*.

**En tasa interanual el IPC de Francia repuntó en junio el 2,2% (2,3% en mayo)**, algo más del 2,1% estimado inicialmente, que era, además, lo proyectado por los analistas. En junio se desaceleró la tasa de crecimiento interanual de los precios de la energía (4,8% vs 5,7% en mayo), en particular la de los productos petrolíferos (0,7% vs 2,9% en mayo). Igualmente, la tasa de crecimiento interanual de los precios de los alimentos se redujo en el mes analizado (0,8% vs 1,3% en mayo). Por el contrario, la tasa de crecimiento interanual de los precios de los servicios aumentó ligeramente (2,9% vs 2,8% en mayo), mientras que la de los precios de los productos manufacturados se mantuvo estable, lo mismo que ocurrió con la de los precios del tabaco (8,7%).

**La inflación subyacente**, que excluye para su cálculo los precios de los alimentos no procesados y de los productos energéticos, **repuntó en junio hasta el 1,8% desde el 1,7% del mes precedente**.

Lunes, 15 de julio 2024

---

El IPC armonizado (IPCA) de Francia subió, según la estimación final del dato publicada por el INSEE, el 0,2% en el mes de junio con relación a mayo, algo más que el 0,1% estimado inicialmente, que era lo esperado por los analistas. En tasa interanual el IPCA repuntó en junio el 2,5% (2,6% en mayo), lectura ésta que sí estuvo en línea con su preliminar y con lo esperado por los analistas.

- **EEUU**

. El índice de sentimiento de los consumidores de EEUU, elaborado por la Universidad de Michigan, bajó en su lectura preliminar de julio hasta los 66,0 puntos, desde los 68,2 puntos de junio y por debajo de los 67,0 puntos esperados por el consenso de analistas de *FactSet*. La lectura supone el cuarto mes consecutivo de caída, y su menor nivel desde el pasado mes de noviembre.

Por su lado el subíndice de expectativas de los consumidores de EEUU disminuyó en su lectura preliminar de julio hasta los 67,2 puntos, su menor lectura en ocho meses, desde los 69,6 puntos del mes anterior. Además, el subíndice de condiciones económicas actuales también bajó, hasta los 64,1 puntos en julio, desde los 65,9 puntos del mes de junio.

Asimismo, las expectativas de inflación en EEUU para los próximos 12 meses disminuyeron en julio hasta el 2,9%, desde el 3,0% del mes anterior, en lo que supone su tercera caída mensual consecutiva, según la estimación preliminar de la encuesta desarrollada por la Universidad de Michigan. Por su parte, las expectativas de inflación a 5 años en EEUU disminuyeron hasta el 2,9% en julio, desde el 3,0% del mes de junio.

. El Departamento de Trabajo de EEUU publicó el viernes que el índice de precios de la producción (IPP) subió el 0,2% en el mes de junio con relación a mayo, lectura que superó el crecimiento del 0,1% que esperaban los analistas del consenso de *FactSet*. En junio los precios de los servicios aumentaron un 0,6%, principalmente por los márgenes del comercio mayorista de maquinaria y vehículos (3,7%). Los precios también subieron en el comercio minorista de automóviles y repuestos para automóviles; en la venta al por menor de combustibles y lubricantes; en la venta al por menor de hardware, software y suministros informáticos; y en la venta al por mayor de equipos profesionales y comerciales. Por el contrario, los precios de los bienes disminuyeron en junio el 0,5%, debido principalmente a una caída del 5,8% en los precios de las gasolinas. En el mes también bajaron los precios de las aves procesadas, de la energía eléctrica residencial, del combustible diésel, del combustible para aviones y de las verduras frescas y secas.

En tasa interanual el IPP de EEUU repuntó en el mes de junio el 2,6% (2,4% en mayo), en lo que representa su tasa más elevada desde marzo de 2023. En este caso los analistas esperaban también una lectura sensiblemente inferior, del 2,3%.

Por su parte, el IPP subyacente, que excluye para su cálculo los precios de los alimentos no procesados y de la energía, aumentó en junio el 0,4%, igualmente superando lo esperado por los analistas, que era de un incremento del 0,2%. En tasa interanual el subyacente del IPP repuntó en junio el 3,0% (2,6% en mayo), también muy por encima del 2,4% que esperaban los analistas.

- **CHINA**

. El Producto Interior Bruto (PIB) de China creció un 4,7% interanual en el 2T2024, por debajo de las previsiones del consenso de un crecimiento del 5,1%, y ralentizándose desde el crecimiento interanual del 5,3% alcanzado en el 1T2024. La lectura supone el menor incremento interanual desde el 1T2023, en un entorno de continua recesión en el sector promotor, una demanda doméstica débil, la caída del yuan, y fricciones comerciales con Occidente.

Lunes, 15 de julio 2024

---

Las últimas cifras se publicaron en medio del Tercer Pleno del Partido Comunista Chino, un evento político clave, en el que se espera el lanzamiento probable de varias medidas reformistas, así como recomendaciones de un mayor apoyo para impulsar la economía. En el 1S2024, la economía china creció un 5,0%, en línea con el objetivo de crecimiento del Gobierno para el conjunto del ejercicio.

Por otro lado, se publicó una batería de datos macroeconómicos correspondientes al mes de junio:

**Las ventas minoristas de junio crecieron un 2,0% interanual**, tras el incremento del 3,7% de mayo, y por debajo del aumento esperado por los analistas del 3,4%. Lastradas por las fuertes caídas en automóviles y en los electrodomésticos, sugiere que a los incentivos de mejoras les está costando conseguir cobrar impulso.

Asimismo, **el crecimiento de la producción industrial se ralentizó en junio hasta el 5,3%** desde el 5,6% del mes anterior, aunque superó la previsión de crecimiento del 5,0% del consenso, impulsado en parte por otro gran aumento de la producción de vehículos eléctricos, que ha alimentado la preocupación global sobre el exceso de capacidad del segmento.

Además, **el aumento de la inversión en activo fijo se ralentizó hasta el 3,9%**, desde el 4,0% anterior, aunque estuvo en línea con lo esperado por los analistas. Los indicadores de vivienda fueron consistentes con la prolongada recesión de **la inversión inmobiliaria, que acumula una caída anual del 10,1% hasta junio**, frente a la caída del 10,0% acumulada a mayo. Los inicios de nuevas construcciones residenciales por área cayeron un 23,6% en tasa interanual, y las ventas nuevas residenciales cayeron un 21,9%.

Un portavoz de la Oficina Nacional de Estadística China (NBS) describió la economía china como estable, en un entorno complejo y severo en el exterior.

## Noticias destacadas de Empresas

---

. En relación con la solicitud de autorización de la Oferta Pública voluntaria de Adquisición (OPA) de acciones, formulada por **Bondalti Ibérica, S.L.** sobre la totalidad de las acciones de **ERCROS (ECR)**, presentada el 5 de marzo de 2024, que fue admitida a trámite por la CNMV con fecha 20 de marzo de 2024, se hace constar que, como consecuencia del dividendo con cargo al beneficio del ejercicio 2023 de EUR 0,096 brutos por acción que ECR abonó a sus accionistas el 10 de julio de 2024, el oferente ha deducido dicho importe del precio de la Oferta. En consecuencia, tras aplicar la citada deducción y redondear el resultado al alza a un múltiplo de 5 en el tercer decimal, el precio de la OPA pasa a ser de **EUR 3,505** por cada acción de ECR.

Por otra parte, en relación con la solicitud de autorización de la Oferta Pública, voluntaria y competitiva, de Adquisición (OPA) de acciones formulada por **Esseco Industrial, S.p.A.** sobre la totalidad de las acciones de ECR el 27 de junio de 2024, se hace constar que, como consecuencia del dividendo en efectivo con cargo al beneficio de 2023 por un importe bruto de EUR 0,096 por acción abonado a los accionistas de ECR con fecha de 10 de julio de 2024, el oferente ha ajustado el precio de la OPA. En consecuencia, tras aplicar la citada reducción y redondear el resultado al alza a un múltiplo de 5 en el tercer decimal (variación mínima de cotización de ECR), el precio de la OPA ha quedado fijado en **EUR 3,745** por acción.

. El portal digital *Bolsamania.com* informó el viernes que **EIDF SOLAR (EIDF)** ha obtenido todos los permisos para iniciar la ejecución de una instalación de generación fotovoltaica propia de 50 MW en el término municipal de Valdefresno (León). Esta instalación contará con una inversión cercana a los EUR 40 millones. La planta fotovoltaica ocupará un espacio de 149 hectáreas y contará con más de 99.000 módulos fotovoltaicos TIER1 que generarán una superficie total de generación superior a los 140.000 metros cuadrados. Tras el inicio de la construcción, prevista para 2025, el plazo de ejecución será de siete meses. La energía generada por la planta se pondrá a disposición de las comercializadoras propias del grupo.

Lunes, 15 de julio 2024

---

. El portal digital *Bolsamania.com* informó el viernes que los aeropuertos de **AENA** en España registran en 1S2024 más de 144 millones de pasajeros, lo que supone un crecimiento del 11,4% frente al mismo periodo de 2023. Además, en junio, se han anotado récord histórico de pasajeros.

En concreto, de enero a junio se han registrado 144.151.231 viajeros. "Estas cifras son el resultado de una tendencia alcista desde el inicio del año y gran parte del año pasado, que se ha mantenido también en junio, mes en el que los aeropuertos de AENA en España se han anotado récord histórico de pasajeros, movimiento de aeronaves y carga transportada en un mes de junio". Así lo comunicó la compañía, que ha detallado que, del total de viajeros de junio, 29.380.450 correspondieron a pasajeros comerciales: 20.460.582 viajaron en vuelos internacionales, un 12,8% más respecto a junio de 2023, mientras que 8.919.868 lo hicieron en vuelos nacionales, un 7,5% más que el año pasado.

. Con fecha del viernes, Helios RE, S.A., sociedad indirectamente participada por el fondo inmobiliario Hines European Real Estate Partners III SCSp y por Grupo Lar Inversiones Inmobiliarias, S.A., accionista significativo y sociedad gestora de **LAR ESPAÑA (LRE)**, ha anunciado su intención de formular una oferta pública voluntaria de adquisición del 100% de las acciones de la sociedad. LRE informa de que no existe ningún tipo de acuerdo con Hines o Grupo Lar en relación con la Oferta.

. **REPSOL (REP)** informa de que, tras la última de las adquisiciones, la sociedad alcanzó el número máximo de acciones a adquirir bajo el Programa de Recompra, esto es, 35.000.000 acciones (representativas del 2,87%, aproximadamente, del capital social de REP previo a la ejecución de la reducción de capital a la que se hace referencia más adelante).

Como consecuencia de lo anterior, y de acuerdo con los términos del referido Programa de Recompra, la sociedad comunica igualmente que se ha cumplido la finalidad del Programa de Recompra y que, por tanto, se produce su finalización con anterioridad a la fecha límite de vigencia (que se había fijado en el 31 de julio de 2024).

Tras ello, REP informó que su consejero delegado, de conformidad con la delegación efectuada a su favor por el Consejo de Administración de REP, acordó ejecutar la reducción de capital mediante amortización de acciones propias aprobada por la Junta General de REP celebrada el 10 de mayo de 2024. El capital social de REP se ha reducido en EUR 40.000.000, mediante la amortización de 40.000.000 de acciones propias de EUR 1 de valor nominal cada una de ellas que representan el 3,29% aproximadamente del capital social previo a la reducción de capital.

El capital social de REP resultante de la reducción ha quedado fijado en EUR 1.177.396.053, correspondientes a 1.177.396.053 acciones de EUR 1 de valor nominal cada una. En virtud de dicha reducción de capital se han amortizado: (i) 35.000.000 de acciones propias adquiridas en virtud del Programa de Recompra; y (ii) 5.000.000 de acciones propias comprendidas en la autocartera a 21 de febrero de 2024. La finalidad de la reducción de capital es la amortización de acciones propias, coadyuvando a la retribución del accionista de REP mediante el incremento del beneficio por acción

. En relación a cuatro operaciones vinculadas con **ACERINOX (ACX)**, **BANCO SABADELL (SAB)** informó sobre el tipo de interés aplicable a las mismas:

- (a) Operación de préstamo bilateral por importe de EUR 150 millones: 3,75%.
- (b) Operación de renovación de una póliza del crédito multiempresa por importe de EUR 80 millones: Euribor 3 meses + 0,90%.
- (c) Operación de renovación de una póliza de crédito multiempresa por importe de \$ 15 millones: SOFR 3m + 1%.
- (d) Operación de renovación de una póliza de crédito multiempresa por importe de \$ 20 millones: SOFR 3m + 1,10%

Lunes, 15 de julio 2024

---

. En línea con lo previsto en el plan estratégico de **NEINOR HOMES (HOME)** para el período 2023-2027 publicado el 28 de marzo de 2023, HOME informa del acuerdo alcanzado con Octopus Real Estate para desarrollar, a través de una *joint venture* (JV), promociones inmobiliarias en España destinadas al sector del *independent senior living*.

En una primera fase, la JV pretender invertir aproximadamente EUR 200 millones. La JV estará participada por Octopus y por HOME en un 80% y un 20%, respectivamente. Además, HOME actuará como *delivery partner manager*, supervisando el diseño de los proyectos, la concesión de las licencias, su comercialización y su construcción. Una vez sean completadas las promociones inmobiliarias, los activos serán gestionados por una compañía constituida por Octopus y HOME, que serán titulares del 80% y 20%, respectivamente, de su capital social.

. El diario *Expansión* destaca en su edición de hoy que KKR ha ofrecido a **IBERDROLA (IBE)** una alianza en Reino Unido en la puja por el grupo eléctrico británico Electricity North West (ENWL), en proceso de venta desde hace meses. En dicho proceso, Engie (ENGI-FR) se ha aliado a Quebec para pujar. Así, KKR se ha retirado de la puja, pero ofrece un pacto posterior a IBE si ésta gana. Está previsto que IBE, por un lado, y Engie (ENGI-FR) y Quebec, por otro, presenten ofertas finales por ENWL el 24 de julio.

Por otro lado, IBE presentó a la CNMV su balance energético del 1S2024, en el que su producción neta de electricidad decreció un 16,7% (-2,4% su producción neta propia; -67,3% la producción neta a terceros). Asimismo, la capacidad instalada de IBE alcanzó los 55.613 MW en junio de 2024, frente a los 62.045 MW de junio de 2023, que incluyen 7.146 MW de capacidad neta para terceros que no tiene en 2024.

. Según publica hoy *Expansión*, Atitlan, la plataforma de inversión dirigida por Roberto Centeno, no ha prorrogado la propuesta de inversión realizada al Consejo de Administración de **OHLA** y que expiró por segunda vez el pasado 12 de julio. Atitlán propuso invertir EUR 75 millones en una ampliación de capital sin derecho de suscripción preferente. La oferta se complementaba con una ampliación posterior de otros EUR 75 millones con derecho de suscripción preferente que complementa la primera.

. El diario *Expansión* informa hoy que el fondo Brookfield deberá repagar la deuda de **GRIFOLS (GRF)** si toma más del 35% del capital del grupo, según las cláusulas de los acuerdos de financiación firmados por GRF, por lo que la devolución del pasivo podría elevar el importe de la posible Oferta Pública de Adquisición (OPA) hasta los EUR 17.000 millones.